

Teile Deine Fotos
Share your photos

#visitkarlsruhe



Auf Tour in Karlsruhe

On tour in Karlsruhe



Saison Season
2. April –
2. November 2025

Fahrtage Offered on
Mittwoch, Freitag,
Samstag, Sonntag
Wednesday, Friday,
Saturday, Sunday

Karlsruhe und Durlach lassen sich perfekt mit der CityTour im roten Doppel-deckerbus erkunden. Die spannende Tour quer durch die Stadt führt vorbei an den Top-Sehenswürdigkeiten wie Schloss, ZKM | Zentrum für Kunst und Medien, dem alten Schlachthof und Durlach mit seiner Altstadt sowie der Karlsburg u.v.m. Tipp: Das Erlebnis-Duo: Mit dem CityTour-Ticket beim Eintritt in den Zoo sparen!

The CityTour is the perfect opportunity to explore Karlsruhe and Durlach in a red double-decker bus. The exciting tour through the city takes you past the top sights such as the castle, ZKM | Centre for Art and Media, the Old Slaughterhouse and Durlach with its old town, Karlsburg Castle and much more. Tip: Double the fun: Save on admission to Karlsruhe Zoo with your CityTour ticket!

Info & Tickets



Erlebnisführungen

Interactive guided tours

Lust auf eine Erkundungstour durch die Fächerstadt? Ob allein oder in der Gruppe, mit historischem, sportlichem oder kulturellem Schwerpunkt – die vielfältigen Stadtführungen bieten für jeden Geschmack das passende Erlebnis. Auch ein geführter Spaziergang durch das malerische Straßenbild von Durlach ist möglich. Dabei sorgt eine smarte Balance aus Information und Unterhaltung für bleibende Erinnerungen.

Unsere Tourenvielfalt
Our City Experiences

- › Krimi-Rallye:
Tatort Recht
(nur Deutsch /
German only)
- › Running City Tour
- › Bike City Tour
- › Kulinarik
Culinary
- › Architektur
Architecture
- › Street Art

Do you fancy exploring the fan-shaped city? Whether alone or in a group, with a historical, sporting or cultural theme – the wide range of city tours promise the right experience for every taste. A guided walk through the picturesque streets of Durlach is also possible. With its clever balance of information and entertainment, visitors are sure of an exciting experience.

Jetzt entdecken
Discover now



Tourist-Information Karlsruhe

Informationsmaterial, Stadtführungen, Hotelbuchungen, Souvenirs, Tipps für den Aufenthalt in Karlsruhe und vieles mehr gibt es in der Tourist-Information im Schaufenster Karlsruhe. Wir freuen uns auf den Besuch!

Information material, city tours, hotel bookings, souvenirs, tips for your stay in Karlsruhe and much more is available at the Karlsruhe Tourist Information Centre. We look forward to welcoming you!



**Karlsruhe ist zertifiziert
als Nachhaltiges Reiseziel.**
Karlsruhe is certified as a
Sustainable Travel Destination.



TOURIST-INFORMATION KARLSRUHE

Kaiserstr. 72–74 (am Marktplatz), 76133 Karlsruhe
T +49 721 602997-580, touristinfo@karlsruhe-tourismus.de

ÖFFNUNGSZEITEN

Mo bis Fr 9:30 – 18:30 Uhr
Sa 10:00 – 15:00 Uhr
April bis Oktober:
So 10:00 – 13:00 Uhr

OPENING HOURS

Mon to Fri 9:30 am – 6:30 pm
Sat 10:00 am – 3:00 pm
April to October:
Sun 10:00 am – 1:00 pm



DE|EN

Karlsruhe Highlights

Kultur, Natur & Erlebnisse
Culture, Nature & Experiences

www.karlsruhe-erleben.de

Kulturerlebnis

Culture in Karlsruhe



Karlsruhe begeistert mit 135 Kultureinrichtungen von klassisch bis modern. Als erste deutsche UNESCO City of Media Arts macht die Stadt Kunst erlebbar – von den SCHLOSSLICHTSPIELEN im Sommer bis zum renom-

mierten ZKM | Zentrum für Kunst und Medien. Der Hallenbau – das Kulturquartier – vereint Forschung, Lehre und 600 Jahre Kunst unter einem Dach. Das Badische Landesmuseum präsentiert die Kultur Badens und zeigt 50.000 Jahre internationale Kunstgeschichte. Die Theaterlandschaft bietet ein großes Angebot von Musical über Improtheater bis hin zu Ballett und Oper mit dem Badischen Staatstheater als kulturellem Herzstück.



With its 135 cultural institutions ranging from classical to modern, Karlsruhe is truly inspirational. As Germany's first UNESCO City of Media Arts, the city brings art to life – from the LIGHT FESTIVAL in summer to the prestigious ZKM | Centre for Art and Media. The Hallenbau – the cultural quarter – brings together research, teaching and 600 years of art under one roof. The Badisches Landesmuseum (Baden State Museum) presents the cultural history of Baden and exhibits 50,000 years of international art history. A wide range of events are held in the various theatres, from musicals and improvised shows to ballet and opera, with the Baden State Theatre at its cultural heart.



Freizeitspaß

Fun and games

Ruhe ja, Langeweile nein! Ob Zoo, Bäder, Natur oder jede Menge Events, für jeden ist etwas dabei. Der Zoologische Stadtgarten, einer der ältesten und schönsten Zoos Deutschlands, vereint Tiergarten und Parklandschaft und bietet mit historischem Baumbestand, bunten Blumen und vielfältigen Tieren eine grüne Oase im Herzen der Stadt. Im Vierordtbad lässt sich der Alltagsstress vergessen, während das Europabad mit Rutschspaß für Action sorgt. Die neun Karlsruher Bäder bieten zudem Saunen und 50-Meter-Becken für Sportbegeisterte. Abenteuerlustige können den Waldseilpark in Durlach besuchen. Und wer feiern möchte: Karlsruhe feiert gerne – und das eigentlich das ganze Jahr!

Plenty of rest, but no boredom! Whether it's the zoo, swimming pools, nature or a whole host of events, there's something for everyone here. The Zoologischer Stadtgarten, one of Germany's most venerable and beautiful zoos, combines animal enclosures with parklands and provides a green oasis at the heart of the city with its historic trees, colourful flowers and variety of animals. Visitors to the Vierordtbad spa can forget the stresses of everyday life, while the Europabad is known for its daredevil waterslides. The nine swimming facilities in Karlsruhe also have saunas and 50-metre pools for sports enthusiasts. More adventurous souls can visit the forest rope park in Durlach. And for those who want to party: Karlsruhe likes to celebrate – all year round!



Einkaufen & genießen

Shopping in Karlsruhe

Bummeln, genießen, erleben – in Karlsruhe wird jeder Shoppingfan fündig. Ob Einkaufen auf der Kaiserstraße, im Ettlinger Tor Center mit 130 Geschäften, Restaurants und Cafés, in der historischen Postgalerie oder in einem der charmanten Stadtquartiere der Innenstadt – das Angebot ist vielfältig. Die grünen Plätze der Innenstadt



verbinden die Einkaufsstraßen, laden zum Verweilen ein und sind Treffpunkte für Kultur und Märkte. Regionale Spezialitäten, internationale Delikatessen, frische Blumen und Second-Hand-Schätze warten auf den Wochen- und Flohmärkten der Stadt.

Amble, enjoy, experience – every shopping enthusiast will find what they crave in Karlsruhe. Whether its shopping on Kaiserstraße, in the Ettlinger Tor Centre with its 130 boutiques, restaurants and cafés, in the historic Postgalerie or in one of the enchanting quarters in the city centre – there is plenty to explore. The green squares in the city centre connect the shopping boulevards, invite visitors to linger and are gathering points for culture and markets. Visitors can look forward to regional specialities, international delicacies, fresh flowers and second-hand treasures at the city's weekly farmers' and flea markets.



Eintauchen ins Grüne

An immersive countryside experience – Karlsruhe

Als „Tor zum Schwarzwald“ zählt Karlsruhe zu den sonnigsten Städten Deutschlands und bietet über 1.000 Hektar Grünflächen. Die Stadt ist Teil des Naturparks Schwarzwald Mitte/Nord und begeistert Natur-, Wander- und Fahrradfreunde. Ein besonderes Highlight ist die AugenBlick-Runde, die nach einem Streifzug durch Wälder, Wiesen und Fluren mit atemberaubender Aussicht auf den Nord-schwarzwald belohnt. Die NaturRADTour Karlsruhe führt auf 48 km durch acht Naturschutzgebiete – ganz ohne Steigungen. Wer es sportlich mag, macht in Durlach einen Abstecher auf den Turmberg und genießt die Fernsicht von der Turmbergterrasse.



Known as the 'gateway to the Black Forest', Karlsruhe is among Germany's most sun-kissed cities and boasts more than 1,000 hectares of green spaces. The city is part of the Central/ North Black Forest Nature Park and a genuine delight for nature, hiking and cycling enthusiasts. Among the particular highlights is the AugenBlick tour, which rewards amblers with a breathtaking view of the northern Black Forest after a stroll through forests, meadows and fields. The NaturRAD-Tour Karlsruhe winds for 48 kilometres through eight nature reserves – entirely without cumbersome hills. More sporty enthusiasts can take a simple detour to the Turmberg in Durlach and enjoy the sweeping view from the Turmberg terrace.